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Câmara Municipal de Alto Alegre do Maranhâo
Alto Alegre do Maranhão/MA

Requerimento no 2\ 1 zozs

Senhora presidente,

ANTONIA KATLANE DOS SANIOS DE SOUZA, vereadora deste município

REQUER, na forma regimental, que após aprovado seja encaminhado a Prefeita Municipal a

integra da seguinte proposição:

"Rqueim a Prchib tlunicipl que inbrda iunlo
ad, govemat *bdual e Íederal no *ntido de
viabilizar teutw pra a aguisição de mais uma
ambulância pn aE rdimenb d6 FcienB de
Alb Alegrc do tlaranhão-llA i

JUSTIFICATIVA

A solicitação de aquisição de mais uma ambulância para atender aos
pacientes de Alto Alegre do Maranhão-MA se justifica pela necessidade de melhorar o

atendimento máJico de urgência e emergência no município. Com uma população crescente
e demandas cada vez maiores por serviços de saúde, a ampliação da frota de ambulâncias é

essencial para garantir um atendimento

A aquisição de mais uma ambulância é uma necessidade premente para o
município de Alto Alegre do Maranhão-MA, visando melhorar o atendimento médico e garanür

a saúde e segurança da população.

Câmara Municipal de Alto Alegre do Maranhão-MA, 08 de abril de 2025.

Antônia Katiane dos Santos de Souza
Vereadora

Rua São Lucas - Bairro Santo Antonio, S/l'{. Alto Alegre do Maranhão-MA.
camaraaltoale gre@ gmail.com


